

# El secretario de Universidades dice que el Campus de Excelencia "respalda el compromiso en pro del futuro de Andalucía"

Directorio Campus de Excelencia Internacional Tecnológico Andalucía Andalucía Tech

Deja tu comentario

Imprimir Enviar

COMPARTE ESTA NOTICIA

tweet enviar menear tuenti

SUSCRÍBETE A LAS NOTICIAS DE SEVILLA EN TU ENTORNO:

Titulares en tu Web Boletín Personalizado

El rector de la UNIA ha animado al proyecto CamBio de la UPO "a perseverar" para concurrir en la siguiente convocatoria

SEVILLA, 21 Oct. (EUROPA PRESS) -

El secretario General de Universidades, Investigación y Tecnología de la Junta de Andalucía, Francisco Andrés Triguero, ha afirmado este jueves que la denominación de Campus de Excelencia Internacional (CEI) concedido al proyecto conjunto de las universidades de Málaga y Sevilla 'Andalucía Tech', es "un respaldo a las políticas y el compromiso que desde la Junta y la comunidad universitaria andaluza se está haciendo en pro del futuro de Andalucía".

En declaraciones a los medios antes de la inauguración de un nuevo curso del Foro Innovatec, Triguero ha calificado esta denominación de "extraordinariamente positiva", y ha dicho que "uniendo las valoraciones del pasado año y del presente, todas las provincias andaluzas tienen actividad universitaria con reconocimiento de Excelencia".

"Existe un Campus de Excelencia especialmente potente, con un Campus Agroalimentario --coordinado por la Universidad de Córdoba (UCO)-- que fue Campus de Excelencia en el ámbito regional el año pasado, y que en su informe de seguimiento de este año ha conseguido la máxima valoración, y por tanto también hay que felicitarlo", ha manifestado, además de un Campus regional --Campus BIOTIC de la Universidad de Granada-- que "refuerza la apuesta política que se hizo en su momento con Granada en el ámbito biosanitario".

Por último, el secretario de Universidades ha elevado "su reconocimiento y enhorabuena" a la actividad de innovación hecha en Andalucía con parques y centros tecnológicos. En este sentido ha señalado que "como ocurre con Andalucía Tech, la apuesta de los parques, en este caso Cartuja 93 y Parque Tecnológico de Andalucía (PTA), lo ha hecho viable".

Por su parte, el rector de la Universidad Internacional de Andalucía (UNIA), Juan Manuel Suárez Japón, ha señalado que la consecución de estos dos Campus, más que el ya existe de Córdoba "supone para la Universidad Andaluza un respaldo importante". De igual manera, ha animado "a perseverar" para concurrir a la siguiente convocatoria, que será el año próximo, al proyecto CamBio sobre Medio Ambiente, Biodiversidad y Cambio Global, coordinado por la Universidad Pablo de Olavide de Sevilla (UPO).

"Es un proyecto perfectamente válido, y he animado al rector de la UPO a perseverar, porque centrarse en una tema como la sostenibilidad del planeta en una universidad nueva y llena de proyectos como es la Olavide, es algo que con toda seguridad tendrá su recompensa más bien pronto que tarde", ha destacado Suárez Japón.

Por último, el presidente de Cartuja 93, Isaías Pérez Saldaña, ha apuntado que "hoy es un día importante para la comunidad universitaria y el futuro de Andalucía", y ha resaltado que "felizmente" en el proyecto 'Andalucía Tech', "la connivencia con dos parques que aglutinan al mayor número de empresas tecnológicas de la nueva economía en nuestra comunidad, viene a definir un proyecto que tiene una enorme capacidad".

### IE University, Segovia

¡Toma las riendas de tu futuro! Ciencias, Humanidades y Empresas [www.ie.edu/university](http://www.ie.edu/university)

Sevilla ofrecido por



### A LA ÚLTIMA EN CHANCE



LEIRE PAJÍN, TRINIDAD JIMÉNEZ Y ROSA AGUILAR ASUMEN SUS CARGOS EN BLANCO Y NEGRO

### DEPORTES



EL REGAL BARÇA INICIA FIRME LA DEFENSA DEL TÍTULO

Más Noticias Más Leídas

Lara y Centella intervienen este sábado en el mitin de la VII Fiesta del PCA de Sevilla, que se celebra en Arahal

Un imputado en Sevilla por una red de pornografía infantil en Internet

Descarrila un tren de mercancías en la Avenida García Morato sin causar heridos ni atrapados

Los bomberos del Aljarafe trasladan este viernes sus reivindicaciones a una estación de metro de San Juan

El pleno de Dos Hermanas pide este viernes al Consejo de Ministros anular la segregación territorial de 1937

El pleno del Ayuntamiento debate este viernes la polémica de Carlos Vázquez y el conflicto de los aparcamientos

El Ayuntamiento alega que una orden estipula la legalidad de las placas de vado y lamenta la

### COMENTARIOS DE LOS LECTORES